

# DE TURCZYNEK À OLÉRON

Turczynek et Oléron ne sont pas seulement deux terres de vacances : elles symbolisent la double inscription familiale de Georges Fabian. L'auteur vit en effet en France depuis son plus jeune âge, mais garde des attaches sentimentales très fortes aux racines polonaises de sa mère.

Livre de mémoire(s), ce récit balaie le siècle. À travers l'histoire d'un homme et de sa famille, ce sont les grandes interrogations collectives qui se déclinent ici : la Seconde Guerre mondiale et le besoin de s'impliquer, la Shoah et le devoir de mémoire, la foi religieuse et le rôle des Églises dans les territoires d'outre-mer...

Mais ce " retour aux sources " suscite, chez l'auteur, une réflexion profondément optimiste : " Que ce message d'espoir accompagne mes petits-enfants : si j'ai déroulé devant eux le film de ma vie, c'est pour qu'ils puissent se convaincre comme moi que l'existence, même traversée de tragédies historiques, peut être heureuse et accomplie. "

*Né en Argentine d'un père belge et d'une mère polonaise, Georges Fabian fera de brillantes études commerciales (HEC). Pater familias comblé – quatre enfants et douze petits-enfants ! –, il rappelle ici les temps forts de ses engagements familiaux, professionnels et philosophiques.*



---

Du fruit de nos conversations  
naîtront vos mémoires